

Borussia ehrt treue Fans

Ein Teller für die Schrobenshausener

Schrobenshausen (lag) Der Borussia Mönchengladbach Fanclub Schrobenshausen wurde jetzt für sein 25-jähriges Bestehen offiziell geehrt – vom Originalverein.

Nachdem die geplante Ehrung im vergangenen Winter zu kurzfristig angesetzt wurde, holten die Verantwortlichen der Borussia die Ehrung des Schrobenshausener Fanclubs jetzt nach. Thomas Jaspar, Fanclubbeauftragter der Borussia, nahm Kontakt mit dem Vorsitzenden des Schrobenshausener Fanclubs auf. Damals, als der sich formierte, gab es nur gut 50 Fanclubs in ganz Deutschland, heute sind es über 650 Fanclubs in ganz Europa.

Der Schrobenshausener Fanclub war lange Zeit – angesichts 600 Kilometern Entfernung zum Stadion – der südlichste. Für die langjährige Treue über ein Vierteljahrhundert hinweg gab es vom ehemaligen Gladbacher Mittelstürmer Herbert Laumen einen schönen Teller. Natürlich war auch Zeit für einen gemütlichen Plausch mit dem Ex-Profi, der unter anderem zwei Meistertitel und den

Aufstieg mit Borussia Mönchengladbach erreicht hatte. Eigentlich hätte auch noch der legendäre Hacki Wimmer dazustoßen sollen; er musste dann aber kurzfristig absagen. Dafür war Elmar Kreuls zur Ehrung gekommen.

Vorsitzender Wolfgang Lang stellte kurz dar, was sich in 25 Jahren alles verändert hat. Längst sei aus dem so einst familiären Fußballverein ein bedeutendes Wirtschaftsunternehmen geworden. Neben dem tollen neuen Stadion hätten es die Verantwortlichen geschafft auch wieder eine schlagkräftige Truppe zusammen zu stellen. Nachdem der Aufstieg perfekt ist, freuen sich die Schrobenshausener Fans schon darauf, in der kommenden Saison wieder zu Spiefen nach München, Stuttgart oder Frankfurt zu fahren.

Nun hoffen Wolfgang Lang und seine Mitstreiter, dass sie bald einmal Besuch von einem aktiven Spieler in Schrobenshausen bekommen, zum Beispiel zur Weihnachtszeit. Da sind die Stars der Truppe nämlich traditionell im ganzen Land unterwegs.



Große Ehre für den Schrobenshausener Gladbach-Fanclub: Herbert Laumen (l.) überreichte einen Treueteller. Mit im Bild (v.l.) Elmar Kreuls, Wolfgang Lang, Günther Thiel, Christian Porombka, Thomas Jaspar und Klaus Otillinger.

Foto: lag